

Stationen - Qualifikationen - Fähigkeiten

1976-1978:	Ausbildung zur Industriekauffrau Tätigkeit in verschiedenen Unternehmen
1989: 1989-1998:	Erlangung der Hochschulreife über den zweiten Bildungsweg Studium der Rechtswissenschaften
1989-1998:	Stipendiatin der gewerkschaftsnahen Hans-Böckler-Stiftung
1998:	Tätigkeit als Rechtsanwältin in der Rechtsanwaltskanzlei Dr. Woeller und Tschakert, Wetzlar
2005:	Fachanwältin für Arbeitsrecht

Seit Beginn meiner Tätigkeit als Rechtsanwältin vertrete ich ausschließlich die Interessen von Arbeitnehmern sowie Betriebsräten.

Ich bin seit mehreren Jahren als Schlichterin der Rechtsanwaltskammer tätig.

Während der Zeit als Rechtsanwältin/Fachanwältin habe ich mein Wissen durch unzählige Fortbildungen zu den verschiedensten Themen der Betriebsverfassung sowie zum Arbeitsrecht vervollständigt und immer wieder aktualisiert.

Seit vielen Jahren führe ich Schulungen von Betriebsräten zu verschiedenen Themen, unter anderem zur Betriebsratswahl, zur Streikproblematik, zu Interessenausgleichen/Sozialplänen und Leiharbeit sowie verschiedenen anderen Schwerpunkten des Betriebsverfassungsgesetzes, wie Beteiligung des Betriebsrats bei personellen Maßnahmen und bei der Kündigung von Arbeitnehmern durch.

Aufgrund meiner persönlichen Erfahrungen als Arbeitnehmerin in der Zeit vor meiner Tätigkeit als Rechtsanwältin und meiner kritischen gesellschaftspolitischen Einstellung kann ich die Nöte und Problemlagen der Betriebsräte sehr gut erfassen und auf die entsprechenden Belange besonders eingehen.

Darüber hinaus habe ich Freude am Vermitteln von komplexen Zusammenhängen. Meine langjährige Erfahrung in der Vertretung von Arbeitnehmerinteressen und meine Fähigkeit, strukturiert zu denken, prägt meine Arbeitsweise.